



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

San Juan de los Lagos, 25 de septiembre de 2020

Asunto: Jornada Mundial del Migrante

Protocolo: 768/2020

Mensaje A toda la familia Diocesana

Que Cristo, peregrino en medio de nosotros, alegre sus corazones con su amor y gracia.

En el mensaje del Papa Francisco para la 106 Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado de este año 2020, a realizarse este domingo 27 de septiembre, él mismo ha destacado el drama que sufren los desplazados internos: «Las fricciones y las emergencias humanitarias, agravadas por las perturbaciones del clima, aumentan el número de desplazados y repercuten sobre personas que ya viven en un estado de pobreza extrema. Muchos países golpeados por estas situaciones carecen de estructuras adecuadas que permitan hacer frente a las necesidades de los desplazados».

En nuestra Diócesis entendemos con claridad la realidad del migrante, aquellos hermanos y hermanas nuestros que por mejorar sus condiciones de vida salen a otro país u otros Estados, buscando nuevas opciones. También es necesario que valoremos a todas las personas que han llegado a nuestra región buscando encontrar una nueva oportunidad de vida.

Los emigrantes nos ofrecen esta oportunidad de encuentro con el Señor, «incluso si a nuestros ojos les cuesta trabajo reconocerlo: con la ropa rota, con los pies sucios, con el rostro deformado, con el cuerpo lastimado» (*Homilía del Papa Francisco*, 15 febrero 2019). Se trata de un reto pastoral al que estamos llamados a responder con acciones concretas: acoger, proteger, promover e integrar.

Esta porción de Iglesia Diocesana, como madre y protectora, se *preocupa* pero también debe *ocuparse* de los pobres y necesitados y, en este contexto, los migrantes son los pobres entre los pobres; necesitamos seguir colaborando con todas las iniciativas que permitan encontrar un camino de mayor seguridad y protección de los derechos humanos de quienes emigran, y alzar la voz profética cuando estos derechos son violentados.

La construcción del Reino de Dios debe ser un compromiso común de todos, por eso necesitamos colaborar. Para preservar la Casa Común y hacer todo lo posible para que se parezca, cada vez más, al plan original de Dios, debemos

Página 1 | 2



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

comprometernos a garantizar la cooperación con diversas instituciones, niveles de Iglesia, la solidaridad global y el compromiso local, sin dejar fuera a nadie.

Pidamos al Padre, que encomendó a San José lo más valioso que tenía, el Niño Jesús y su Madre, que nos proteja de los peligros y de las amenazas de los malvados, y que no ayude a tener la fuerza para seguir adelante, el consuelo en la tristeza, el valor en la prueba.

Que María Santísima, Consuelo de los migrantes, nos acompañe con su intercesión maternal.



+ *Jorge Cavazos Arizpe*
+ **Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe**
VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Sr. Pbro. Carlos Rocha Hernández
Canciller

Ccp. Archivo

Página 2 | 2